

En Pencahue entregan lentes ópticos a 64 pacientes de la comuna

En la comuna de Pencahue el exterior del edificio consistorial, en una sencilla actividad encabezada por el alcalde, José Miguel Tobar, junto al director comunal de salud, Juan Ignacio Farías, se llevó a cabo la entrega de lentes ópticos a 64 pacientes, del programa de Resolutividad Oftalmológica, ejecutado por el CESFAM de Pencahue y financiado por el Ministerio de Salud.

Asimismo, gracias a la gestión del alcalde, mediante un participativo sorteo entre los asistentes, 5 personas resultaron beneficiadas con lentes de sol de regalo.

